



Baños en mal estado, inexistencia de agua potable y una serie de situaciones similares denunciaron los apoderados de la escuela.

PESE A RESULTADOS NEGATIVOS DE REUNIÓN CON SEREMI

Apoderados anuncian el fin de la toma en la Escuela Mollulco

El conflicto en la escuela rural de Mollulco persiste, luego de que el Centro de Padres y Apoderados anunciara hace algunas semanas que no levantarían la toma del establecimiento hasta que el personal de la Seremi de Salud visitara el recinto para verificar en terreno las denuncias sobre graves deficiencias en la infraestructura sanitaria.

Actualmente, los alumnos están asistiendo a clases en otro establecimiento, en el sector Pedro de Valdivia de Temuco, mientras se desarrollan las mejoras del

Liset Nahuel, presidenta del Centro de Padres, dijo que autoridad de Salud se negó a asistir al plantel.

antiguo recinto.

Liset Nahuel, presidenta del Centro de Padres de Mollulco, explicó que habían acordado una reunión posterior a las Fiestas Patrias con el seremi de Salud, Andrés Cuyul, con el fin de solicitar una inspección en la escuela. Sin embargo, la reunión no arrojó los resultados esperados.

“Nos sentimos engañados por el equipo Daem, el director y sus asesores. En varias ocasiones nos han mentido, y nosotros, confiando en ellos, accedimos a sus solicitudes”, afirmó Nahuel. La dirigente también expresó su descontento con la respuesta del seremi de Salud: “Nos comunicó textualmente que ‘no puede venir a la escuela sin la autorización del sostenedor’, por lo que no accederá a visitar el establecimiento ni abordar las denuncias recibidas”.

Nahuel señaló que la comunidad escolar ha presentado denuncias en distintas instancias debido a la falta de transparencia en la gestión de las autoridades. “Todos aquellos que deberían dar una solución se han apoyado entre sí, dejando a la escuela y sus familias en el abandono. Este amiguismo político es inaceptable”, denunció

La presidenta del Centro de Padres hizo un llamado a las comunidades educativas “Nuestros hijos no son un producto. La educación debe ser garantizada sin discriminación, tal como lo establece la ley. Cuando vean vulneración de derechos hacia lo máspreciado que tenemos nuestros hijos, únense y reclamen juntos”

TOMA

A pesar de las dificultades, Nahuel anunció que depondrán la toma para evitar que las autoridades argumenten que han obstaculizado el inicio de las obras. “Nunca hemos negado la entrada al sostenedor. Las mentiras presentadas por el Daem sólo buscan justificar su falta de acción”, aseguró.

Finalmente, dijo que tras la respuesta de seremi, dejarán que la justicia determine quiénes son responsables de esta situación.

